

# Safari Solat Subuh Oleh Aipda Sutrisno Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.sukabumi.kinerja.co.id)

Sep 15, 2023 - 09:34



*Safari Solat Subuh Oleh Aipda Sutrisno Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Nyalindung, 15 September 2023 - Pukul 04.45 pagi, Masjid Jami Nurul Hikmah di Kampung Ciampas, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd. Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk upaya Polsek Nyalindung - Polres Sukabumi dalam menjaga kedekatan dan silaturahmi dengan masyarakat di wilayahnya.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Sutrisno menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menghimpun segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh ini.

Selain sebagai wadah untuk mengungkapkan aspirasi masyarakat, kegiatan ini juga menjadi ajang menjalin silaturahmi antara aparat kepolisian dan warga masyarakat. Hal ini sejalan dengan upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Nyalindung.

Dalam suasana yang penuh khidmat, Bhabinkamtibmas Sutrisno berharap agar melalui kegiatan Safari Subuh ini, hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, dan kolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa dapat terus ditingkatkan.

Kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Hikmah ini merupakan bukti nyata dari komitmen Polsek Nyalindung untuk selalu hadir dan mendengarkan suara masyarakat dalam upaya membangun lingkungan yang aman, damai, dan harmonis. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Desa Wangunreja dan sekitarnya.